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出席報告：会員79名　出席58名　出席率80．56％　前回出席率幻．33％　修正出席64名　確定出席率封．舶％

（会長報告）　佐藤順治者　票と笠羞誓管E蒜毒J諾完…雷雲嘉男岩も篭
1．7月10日、教育110番の件で、佐々木委員長と

共に市長に面会して参りましたので、詳細は佐々
木委員長より報告していただきます。

2．7月12日（金）鶴岡西R．C．に会長・幹事就任の挨

拶に行って参りました。
3．宮原病院へ小松虞穂さんのお見舞に行ってきま

した。あと1ケ月位で退院の予定だそうです。
4．本日11時から臨時理事会を開催。別紙本年度予

算を一部修正の上、承認された。
5．匹田良平君、染野檀君の二人から賜暇願いが提

出されました。
6．10月5日～10月6日、地区大会が原町で開催さ／

れます。10名位は出席されたい。特に新入会員の
方は勉強になるので、出席していただきたい。
（7月20日迄に事務局へ連絡）

7．ローターアクトの会長高橋喜久男氏より今年の
行事を休会したい旨連絡あり。理事会で検討の結
果、出来る事ならば1年続行すると云う結論とな

〔有事報等つ　秋野　忠君
1．例会変更

遊佐R．C．、7月30日の例会を、
と　き　　7月29日（月）午後6時半

場　所　　吹浦新漁協組合
登録料　　3，000円

2．EXPO’85ロータリー例会参加について

3．地区大会の案内

第250地区地区大会
10．4～10．6　弟子屈R．C．

第252地区地区大会
10．19へ一10．20　宮古R．C．

第254地区地区大会
10．19一、一10．20　大館R．C．

4．認証状伝達式の案内

東京大崎R．C．（第275地区）
小野R．C．　　（第253地区）
千葉港R．Cu　（第279地区）

5．祝やさんよりお中元ビール1打を頂戴致しました。

〔旦型至塁撃墜つ　佐々柏彦看
先日、会長と共に市長のところに伺いました。教

印象に残りましたのが、とにかく「官製の110番で
なくて、民間でやっている教育相談だからこそ価値
があるのだ」と云う事を強調されました。それを受
けて今年一年、それでは務めさせていただきたいと
お願いをして参りました。

その中で、本年度は一つ特色のある活動をしてい
きたいと云う事で、毎月20日に父兄あるいは、保護
者からの電話相談を受けておりますけれど、その他
に8月15日に「子ども電話相談」と云うのを計画致
しました。運営委員会でもご了承いただきまして、
これについての手配をした訳でございます。昨日、

教育長と学校教育課長のお二人にお会い致しました。
子ども電話110番についてのチラシを、20日以前に
各学校に全部配布するという事でお願いをして参り
ました。皆さんのお宅にも子どもさん、あるいはお

孫さんがおいでになりますと、20日前後にでもお持
ちになると思います。8月15日と云う日に設定致し
ましたのは、平日ではございますけれども、夏休み
中でございます。大変たくさんの健全なる子ども達
は、海に行ったり、山に行ったり、あるいは外でト
ンボを追いかけ、蝶を追いかけていると云う時期で
ございますが、そういう仲間に人らないで、ショボ
ンと家にいる子ども達から電話をいただくのが目的
でございます。したがってその日には、特に8月は
2回になりますけれども、カウンセラーの方々から
ぜひご協力をいただきたいと思います。

この件につきましては、各小学校の校長先生方に
どういう電話がくるのかと云う事をご自分達の耳で
確かめていただきたいと云うお願いもしてございま
すので、ロータリーの会員の皆さんも、もしお時間
がございましたら会場の方へお顔を出していただく、
又、カウンセラーの方々には、大変ご苦労をおかけ
する訳でございますが、一つよろしくお願いしたい
と思います。

今回の件につきましては、教育委員会の方で全面
的なご協力をいただくという事が大変有難く思って
おります。それから、出来れば9月に国際青年年が
ございますが、その時に合わせて各鶴岡市の全校に、

教育110番についてのチラシを市の広報に折り込ん
でいただくようにお願いをして参りました。市長さ
ん大変気を使っていただいて、一種の宣伝でござい
ますけれども、ロータリークラブだからと云って簡

単に許可すると、他の団体からも非常に申し込みが
多くなるという可能性もある。したがってロータリ

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



－クラブというものの内容と云うものを非常に高く

評価したので、その方には手を打っておいたという
お話で、昨日庶務課にお伺いしまして担当者に伺が
った結果、折り込みチラシが出来る体制になりまし
た。これも普段の皆様方のご支援のおかげだと深く
感謝しております。

よろしくお願いいたします。

（委員会報告）

〔クラブ奉仕委員会）委員長吉野勲署
この年度クラブ奉仕委員長の大役をおおせつかり

ました。まだまだロータリーについては不勉強で未
熟者ではありますが、皆様の絶大なるご協力をお願
いしながら、この一年頑張って参りたいと思います。

クラブ奉仕についての資料を頂き、一応読んでみ
ましたが、当委員会の責務はクラブの管理・運営が
スムーズに遂行するよう努めなさいと云う事であり

まして、各ロータリアンには各種の会合には出来得
る限り出席をお願いいたし、親睦を深めると同時に
各委員会の活動計画と調整を計りながら、委員会の
会合には是非出席して、各委員会の運営に協力して
行きたいと考えております。
例会の持ち方の検討については、S・A・Aの方々

の新しいアイデアもあるようですのでこれに期待し、

楽しい、明るい例会になり、出席率の向上の一助に
なるようにと思っております。

出席委員会の目標設定も93％となってるようです
ので、皆様は特にこの年度は「層のこ協力をお願い
いたします。新しいメークアップ表も皆様のお手許
に既に配布されている訳ですので、大いにご活用を
お願いします。
次に会員増強委員会については、この年度、地区

の目槙が20％増と云う事でございます。18名の新会

員をつのらなければならない訳ですが、この数字は
単にこの委員会だけでは到底達成する事は出来得な
いと思いますので、皆様からの特段のお力添をお願
い致したいと思います。併し与えられた目標は大き
いかも知れませんが、チャレンジ精神を以ってこの

目標をクリヤー出来るよう、この年の重点目標とし
て頑張ってみたいと思います。
先日の例会で会長の基本方針の話もあった訳です

が、親睦はクラブの基本だと考えます。今年度もた
くさんの親睦行事があるようですので、親睦委員長
さんの一層のお力をお借りしたいと患います。
とにかくこの1年、皆様からのご教示とご指導の

元でつとめさせて噴きたいと考えておりますので、
宜敷くお願いいたします。

〔旦会奉仕妻戸阜つ委員長小池繁治署
1．過去の当クラブの奉仕活動を想起し、継続すべ
きもの、或は建築物等について保存修理すべきも
の等について検討してみたい。

2．最近、特に都市環境整備が各地に見直されてい
る現実をとらえ、環境善化についての地域運動に
参加、又は広報にもつとめたい。（市民の森の会、

桜を守る会、内川整備、ゴミの持ち帰り運動）
3．公共建築物の完成、又はその周辺整備等につい
て行政とも連絡を取りながら、出来れば一つ大き
なプロジェクトにも着手したい。

（j少年奉仕委員会）委員長丹，誠四郎署

1．青少年の非行化が大きな社会問題になってから

久しい今日、青少年奉仕委員会としては、青少年
委員会、I・A、R・A・Cの3つの委員会の委員と
連絡を密にし、地域の青少年の健全な精神の高揚
を目的として、ロータリアンが出来得る最大の努
力をはらっていきたい。

2．その為にも、特にR・A・C、Ⅰ・Aの会員の数年
にわたる活動状況を見直し、各委員会が創立した
当時の経過を原点にかえってチェックしなおして
みたい。

3．今年は特に国際青年年の年に当り、青少年活動
月間を活発に活動していきたい。R・Y・L・Aの研
修会に参加し、これからの目標に向って実行して
いきたい。

⊂き＿計報告〕

1．鶴岡R．C．収支決算書　加藤和一君
（1984．7．1～1985．6．30）

別紙の通り
2．鶴岡R．C．収支予算書　　斎藤庄治君

（1985．7．1～1986．6．30）
一部修正の上、別紙の通り

〔ス　マ　イ　ル〕

佐藤友吉君　　仙台において第37回国土建設週
間にあたり、庄内から代表し、
局長賞を受賞しました。

佐藤英明君　　会員誕生、奥様誕生の記念品に
テレホンカードが採用されまし
た。

小林敏夫君　　事務所の改修が完成されました。
張　　紹淵君　　マッチドクラブのリンゼィ．ブラ

ウン夫妻より日本滞在中の歓迎
に対するお礼の電話がありまし
た。又、台湾より会報が届きま
した。

佐藤噸治君　　本年度会長に就任して。
秋野　　忠君　　本年度幹事に就任して。

（二亘垂互垂互套つ会長三井健君
緑豊かな町づくりのため、ぜひ皆さんの協力と入会
をお願いします。

⊂L＿竺」＿ヱ三つ
鶴岡西R．C．　桜井　　清君

瀬尾助三郎君
井上　　彬君


